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      Foto: Cortesía
      Mototaxis en proceso de ser regularizados: Barbosa Huerta

      Natalia Mora
      2021-11-26 - 13:59:23
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El mandatario poblano explicó que a pesar de que son ilegales esta forma de transporte, se iba a analizar en qué zona se podrían otorgar permisos.


        

        
      Miguel Barbosa Huerta, gobernador de Puebla, informó que los mototaxis se encuentran en proceso de ser legalizados después de hacer estudios técnicos pertinentes.


En conferencia de prensa, el mandatario poblano explicó que a pesar de que son ilegales esta forma de transporte, se iba a analizar en qué zona se podrían otorgar permisos para que circulen de manera legal.


“No tenemos ninguna cifra de mototaxis porque son ilegales, entonces precisamente como operan en la clandestinidad los mototaxis, no es posible llevar una cifra adecuada”, explicó Elsa María Bracamonte González, Secretaria de Movilidad y Transporte del Estado de Puebla.


La funcionaria de gobierno mencionó que también la secretaria a estudiado que en la ciudad hay vialidades muy pequeñas, donde es muy difícil que circulen los vehículos y que solamente en situaciones de ese tipo, puede ser viable permitir la circulación de mototaxis.


Para finalizar, el gobernador agregó que la Ley de Transporte busca regularizar este tipo de temas y muy pronto se estará presentando un reglamento y mencionó que se abrirá una vialidad lateral al Periférico para el transporte público.
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					En San Pedro Tlaquepaque cinco cuerpos son localizados por un colectivo en una nueva fosa clandestina
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